
コスプレイヤーの皆さんへ 

足利市 松村記念館館主 松村和久 

 4 月 1 日（日）、万葉会（まんばかい）＆日本料理・蝶やの協調に

よるイベントが蝶や並びに鑁阿寺を会場として開かれたようです。

参加者の中にはレイヤーさんも含まれていたようですが、なぜか撮

影形態や金銭に係るトラブルが発生し、涙を流した人もいたようで

す。この内容は直接耳にしたり、今もツイッターで炎上したりして

いますが、当館がこのイベントに全く関係していないのにもかかわ

らず、同じ足利の出来事ということで心配の声が寄せられています。

大変残念でなりません。 

 特に鑁阿寺の有料問題には私も驚きました。鑁阿寺が大日苑（都

市公園）の使用に関し、金銭を要求するはずがないからです。蝶や

ツイッター・「鑁阿寺でのコスプレ撮影一組 5,000 円」の拡散情報が

入ったときは唖然としました。通常の個人的撮影については七五三、

婚礼、成人などの記念撮影と同様、レイヤーさんが使用料を負担す

る必要はありません。詐欺ではないですか？とのご意見さえあるほ

どです。鑁阿寺は歴史の街・足利のシンボルの一つであり、足利全

体の信用にも関わることです。この件、この際、誤解が生じないよ

う皆さんからも広く周知徹底をお願いいたします。 



私ども「コスコテ古民家スタジオ松村記念館」は今年、コスプレ

受け入れ 5 周年を迎える年であり先月（3 月 15 日）、「コスプレイヤ

ーの皆さんへ」として当 HP 上でご挨拶させていただいたところで

す（下記ご参照）。館主としてこれを再度、しかと肝に銘じ、足利で

のコスプレ撮影がより安心、有意義かつ楽しいものになりますよう

努めて参りたいと思っています。 

 以上、よろしくお願い申し上げます。 

（上記は 2018 年 4 月、コスコテ古民家スタジオ松村記念館ＨＰに

掲出した文書の写しです。） 


